



Nochmals vielen Dank, dass Sie sich für unseren Kühlerabdeckung entschieden haben.
Bevor Sie mit der Montage des Produktes anfangen, sagt Firma BRUUDT, dass der Benutzer haftet für falsche Installation des Produkts oder deren unsachgemäße Gebrauch.
Wir empfehlen die Installation des Kühlerabdeckung von qualifiziertem Personal.



Before Proceeding with the assembling of the product, Firma BRUUDT specifies that the user is liable for any incorrect installation of the product or its improper use.
We recommend the installation of the radiator guard to qualified personnel.



Schritt 1:
Entferne sie erstmal die obere Schraube und der Halter unten an den Kühler wie in die Bilder zu sehen ist.



Step1:
First of all remove the bolt and bracket as in the pictures below:





🇩🇪 Schritt 2:

Haken sie das Kühlergitter unten an der Kühler.

🇬🇧 Step2:

hook the guard on the radiator:



🇩🇪 Schritt 3:

Schrauben sie das Kühlergitter **an aber noch nicht fest** mit an die Linke Seite die mitgelieferte M6 schraube und Mutter und an die Rechte Seite mit die Original Schraube.

🇬🇧 Step3:

Putt on the upper side the original bolt through the radiator guard and the supplied m6 bold with nut.

Don't tighten them yet.



 Schritt 4:

Montieren sie die unteren Halter wieder und drehen sie die Schraube von der Halter fest. Als letzte werden die obere 2 Schrauben festgezogen.

 Step 4:

Mount the bracket and tighten its screw. The last thing you have to do is tighten the 2 top screws.



 Bei fragen stehen wir immer zu Verfügung: Info@bruudt.de oder rufen sie uns einfach an.
Tel.: 05944 599 406

 If you have anny questions don't hesitate to contact us. Info@bruudt or give us a call on
00495 944 599 406